



#PRESENTANPRESIDENTE

Diputados reciben a Cosucoop

VÍCTOR VELÁZQUEZ DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE LAS COOPERATIVAS EN EL PAÍS

FACTORES

• La Con-sucoop está integrado por distintas cooperativas.

• Participan Cruz Azul, Pascual, Tradoc, Alcoon, entre otras.

18

MIL SOCIEDADES COOPERATIVAS EXISTEN EN EL PAÍS.

8.8

MILLONES DE SOCIOS PARTICIPAN EN LAS COOPERATIVAS.

REDACCIÓN

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo de la LXV Legislatura de la Cámara de Diputados presentó al nuevo presidente del Consejo Superior del Cooperativismo (Cosucoop), Víctor Velázquez Rangel, quien habló sobre la responsabilidad que implica el asumir dicho cargo y los retos a futuro para devolver a este importante sector el lugar que le corresponde.

En conferencia de prensa, Velázquez destacó la importancia de la colaboración y participación de todas las cooperativas para promover el desarrollo de cada una de ellas. Planteó objetivos para fortalecer la unión del cooperativismo en México e impulsar su crecimiento, a través de un marco legislativo que cumpla con las necesidades actuales de los cooperativistas.

En su intervención, la presidenta de dicho órgano legislativo, la diputada Ángeles

Gutiérrez Valdez (PAN) dijo que han trabajado de la mano con dicho sector para construir un andamiaje jurídico acorde a sus necesidades, a través de actividades legislativas y dictámenes aprobados en la Comisión.

Durante el evento se inauguró una exposición fotográfica que celebra la historia del cooperativismo en el país. 📸

FOTO: ESPECIAL



• **VÍCTOR VELÁZQUEZ.** Plantea un nuevo marco legislativo para las cooperativas.